
1、 上次法說有說明第四季有匯損及存貨損失，現金流量表中另列： 

- 應收帳款（增加）減少 -133,804 K NTD 

- 其他應付款增加（減少）-104,301K NTD 

此兩項所造原因為何？後續還會持續發生嗎？ 

 

A: 應收帳款增加主要原因為去年第四季營收較前一年度同期高出 65百萬，另

外去年 PGA含硫量偏高之產品，直至今年 1月初才全數去硫完成復運給客戶，

相關款項約 69百萬因此期末尚未收回，導致間接法編制之現流表呈現-133,804 

K NTD。其他應付款增加（減少）-104,301K NTD主要為支付臨廠火災損失，目

前火災所產生之損害賠償均已賠付，以後不會再發生。 

 

2、 取得不動產、廠房及設備 -866,203 K NTD，這部分是否為廠房？觀音廠 

主要 4條設備的部分是否開始支付？（現金流量表） 

 

A:此筆支出來自蘆竹廠重建及觀音廠新建之廠房及設備，觀音廠已開始支出 4

條設備的相關款項。 

 

3、存貨部分 529.533 K NTD，已來到近幾年高點，這部分造成原因為何，後續

如何降低庫存？（資產負債表） 

 

A:因為年底時產能尚未全修復，所以生產排程會有一些產能不順暢問題，存貨

周轉會較慢，另外隨產能逐漸增加，各產品也陸續投產製造以進行 GMP查廠認

證，導致存貨金額偏高，隨著產能今年 2月已全部修復，客戶也將逐漸陸續回

流，存貨周轉率下半年應該會逐步改善。 

 

4、 在 TauRx 報告 24個月 AD三期臨床報告後，是否正式通知貴司備料？ 

 

A:沒有通知，其美國藥證應該年底才會取得，故下半年才有機會接獲通知。 

 

5、 VA series 原歐洲大客戶是否開始正式出貨？ 

 

A:目前客戶尚未告知已完成認證，故最理想狀況是第 2季有訂單進來，第 3季

開始出貨 

 

6、 上次意外的保險支付是否還有最後一筆？有預計 2024年第 2季或第 3季支

付貴司嗎？ 

 

A: 我們希望能於第 2季入帳最後之保險理賠金。 


